

11月の園だより

『身体づくり 心づくり』を目指す
俊英館保育園・こぐま園・俊英館第2保育園

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋の訪れを感じます。色とりどりの落ち葉やさまざまな形のドングリなど、秋の自然は子ども達にとって宝の山。今月は、身近な自然に触れる楽しさをより感じられる月にしたいと思っています。また、発表会の大きな舞台での発表に向けてみんなで楽しく様々な表現活動に取り組んでいきたいと思ひます。



《 11月の保育目標 》

- ◇ 身近な秋の自然に触れながら、色々なあそびを楽しむ
- ◇ 様々な表現活動を通して、何事にも自信を持って取り組む

【家庭保育協力日】

2025年1月4日(土)は、施設内設備点検のため
家庭内保育のご協力をお願いいたします。

【諸雑費の納入について】

11月分の口座振替日は、11月20日(水)です。

【秋季健康診断】

- 12月3日(火) - 本園(午後)
- 12月4日(水) - 分園・2園(午前)



園行事につきましては、感染症などの状況により延期・中止となる場合がございます。

☆☆ 11月の行事予定 ☆☆

11月 1日(金)	身体測定	りす・うさぎ組
	秋の散歩	きりん・ぞう組
5日(火)	身体測定	きりん・ぞう組
6日(水)	身体測定	ひよこ・あひる組
	神社まいり	りす～ぞう組
13日(水)	老人ホーム訪問	きりん組
14日(木)	11月誕生会	
20日(水)	鶴見区子ども安全大会	ぞう組
26日(火)	避難訓練(広域)	
27日(水)	歯磨き指導	ぞう組

☆☆ 12月の行事予定 ☆☆

12月 2日(月)	身体測定	きりん・ぞう組
3日(火)	身体測定	りす・うさぎ組
4日(水)	身体測定	ひよこ・あひる組
12日(木)	12月誕生会	
16日(月)	避難訓練(震災)	
18日(水)	発表会全体練習	りす・うさぎ組
19日(木)	発表会全体練習	きりん・ぞう組
23日(月)	クリスマス会	
25日(水)	終業式	
30日(月)	} 冬季休園	
1月 3日(金)		



♪今月のうた♪	ひよこ・あひる組	りす組	うさぎ組	きりん組	ぞう組
	♪まつぼっくり ♪ごんべえさんの赤ちゃん	♪やきいもグーチーパー ♪やぎさんゆうびん	♪山の音楽家 ♪ともだち賛歌	♪山のごちそう ♪さくの花 ♪赤とんぼ	♪小さい秋みつけた ♪マーチングマーチ

こぐま園	俊英館保育園・こぐま園		こぐま園	俊英館第2保育園	
	クラスだより	ねらい		クラスだより	ねらい
こぐま園	かけっこではゴールに向かったり触れ合いを楽しんでいる姿など成長を感じる運動会となりました。お部屋ではおぼけの追いかけっこで盛り上がっています。戸外での活動も楽しもうと思います。	◎秋の自然物に触れ戸外遊びを楽しむ ◎トイレでの排泄に慣れていく ◎食具を使い食べる事に慣れる	ひよこ組	初めての運動会はいかがでしたでしょうか？戸外に出ると嬉しそうに歩き回ったり、落ち葉を見つけ持って来てくれました。11月はドングリを拾いに行ったりと戸外でたくさん楽しもうと思います。	◎友達への興味が増え関わりが増える ◎戸外遊びを通して秋の自然に触れたり体力をつけたりする
あひる組	初めての大きな行事を頑張り、またひとつ成長した姿を見せてくれた子ども達!!今月も散歩に出掛け、秋の自然を感じながら伸び伸びと元気一杯楽しみたいと思います。	◎秋の自然に触れ伸び伸び遊ぶ ◎身の回りの事を進んでする ◎友達との関わりを楽しむ	あひる組	運動会では、みんな緊張しながらも保護者の方と一緒に楽しんで参加する事が出来ました。今月は、散歩でどんぐり拾いなどをして自然遊びを楽しみながら、たくさん歩いて元気な身体を作ります!	◎秋の自然に興味を持つ ◎衣類の着脱を意欲的に行おうとする ◎他児と言葉のやり取りを楽しむ
りす組	運動会という大きな行事を終えて大きく成長したりす組。今月は散歩に出掛け、秋の自然に触れ探索をしたり、身体を動かして遊びたいと思います。また、おやつや給食後うがいをスタートします。	◎散歩で季節の変化や自然を感じる ◎うがいの習慣をつける ◎友達と関わり一緒に遊ぶ	りす組	運動会を経験し、ぐんと成長したりす組の子ども達。今月は散歩に出掛け秋の自然に触れて楽しんでいきたいと思ひます。また、トイレトレーニングも引き続き頑張っていきます。	◎秋の自然に触れ過ごす ◎手をつないでしっかりと歩く ◎食後のうがいが習慣づく
うさぎ組	楽しい思い出ができた運動会や遠足。子どもたちの成長も感じられました。今月は戸外での遊びを十分に楽しんだり、製作や音楽を通して伸び伸びと表現することを楽しみます。	◎秋の自然物を見つけることを楽しむ ◎色々な表現遊びを楽しむ ◎自分の思いや考えを安心して伝える	うさぎ組	運動会や遠足をと～っても楽しんだ子ども達。1つ1つ行事を経験していき成長を見せてきています!今月は、秋の自然に触れたり、思いっきり身体を動かしたりと戸外活動を存分に楽しみます。	◎戸外で元気に身体を動かして遊び、季節の変化を肌で感じる ◎友達と思いを伝え合いながら遊ぶ
きりん組	運動会、遠足と楽しんで参加していたきりん組。今月は、神社参りや老人ホーム訪問を通して地域の方と関わったり、散歩に出掛け秋の自然にたくさん触れて楽しみたいと思ひます。	◎ルールや決まりのある遊びを楽しむ ◎進んで手洗い、うがいを行う ◎身近な秋に触れ興味関心を持つ	きりん組	運動会を通して大きく成長した子ども達。みんなで協力して頑張ったことをステップにして楽しく過ごしたいと思ひます。戸外へ出て、秋の自然にも触れたいと思ひます。	◎体調を崩さず元気に過ごす ◎自然に触れ、身体を動かして遊ぶ ◎ルールや決まりのある遊びを楽しむ
ぞう組	運動会では自信に満ちた姿でたくさんの感動をくれた子ども達。今月は戸外にたくさん出掛けたり、秋の食材を使って食育に参加したりと秋の自然を満喫したいと思ひます。	◎季節に応じた生活の仕方を知る ◎出来ることは自分で率先して行う ◎友達と思いを伝え合う充実感を知る	ぞう組	運動会では、また1つ成長した姿を見せてくれた子ども達。肌寒くなってくるので、健康に気をつけながら、戸外で身体を動かしたり、伸び伸び表現をしたりしながら元気に過ごしたいと思ひます。	◎衣服の調節などをして健康に過ごす ◎イメージをして自由に表現をする ◎周囲の人と積極的に関わる